



www.mg.co.id

Modric Belum Putuskan Soal Pensiun

ROTTERDAM (IM) - Luka Modric belum mau mengungkap keputusan terkait masa depannya di Timnas Kroasia. Ia sempat dikabarkan bakal pensiun dari Kroasia usai final UEFA Nations League.

Modric kembali harus mengurur mimpi untuk membawa Kroasia juara. Pasalnya Kroasia harus mengakui kehebatan Spanyol lewat adu penalti 5-4 pada final UEFA Nations League yang digelar di De Kuip, Rotterdam, Belanda, Senin (19/6) dinihari WIB.

Laga harus ditentukan lewat babak tos-tosan setelah tanpa gol hingga perpanjangan waktu tuntas. Pada babak adu penalti, dua penandang Kroasia, Lovro Majer dan Bruno Petkovic gagal menjalankan tugasnya. Sementara di kubu Spanyol, hanya Aymeric Laporte yang tak mampu mencetak gol dari titik putih.

Modric sebenarnya tampil luar biasa di laga itu. Ia mampu bermain sepanjang 120 menit meski usianya sudah 37 tahun. Gelandang Real Madrid ini juga mampu mencetak gol saat menjadi eksekutor penalti.

Pria kelahiran Zadar ini pun kembali gagal membawa

Kroasia jadi juara meski mampu mengantarkan negaranya ini melaju jauh di beberapa turnamen terakhir. Selain menembus final UEFA Nations League, Modric mengantarkan Kroasia menempati peringkat ketiga di Piala Dunia 2022 dan runner up di Piala Dunia 2018.

Modric total telah mengemas 166 penampilan untuk Kroasia dengan sumbuhan 24 gol. Sempat muncul kabar Modric bakal pensiun dari Kroasia usai final UEFA Nations League.

Modric mengungkapkan sudah mengambil keputusan terkait masa depannya bersama Valtreni. Namun, ia belum mau membeber-

kan keputusannya

tersebut ke publik.

"Saya telah memutuskan

masa depan saya, tetapi

saya tidak akan mengatakannya

hari ini," kata Modric

dikutip dari Marca.

● vdp



LUKA MODRIC
Pemain Kroasia

Wolves Lepas Neves ke Al Hilal

LONDON (IM) - Ruben Neves semakin dekat dengan pintu keluar Wolverhampton Wanderers menuju klub Arab Saudi, Al Hilal. Kedua klub sudah menepakati harga transfernya.

Sky Sports melaporkan, Wolves dan Al Hilal mencapai kata sepakat untuk Neves dengan harga transfer sebesar 47 juta Pound, atau sekitar Rp902,8 miliar.

Neves kini tinggal mencapai kesepakatan personal untuk pindah ke Al Hilal.

Dalam beberapa waktu terakhir, masa depan Neves bersama Wolves memang sudah dispekulasikan.

Pada prosesnya gelandang 26 tahun asal Portugal itu santer dikaitkan dengan Al Hilal.

Kontrak Neves dengan Wolverhampton Wanderers, yang merekrutnya dari Porto pada 2017, habis pada musim panas tahun 2024. Ia pun sudah terindikasi ingin pergi musim panas ini karena mau main di Liga Champions.

"Kita lihat saja apa yang akan ter-

jadi nanti. Saya selalu bilang senang di sini. Tapi saya tak pernah menyembunyikan keinginan main di Liga Champions. Dalam sepakbola, Anda harus selalu mengejar bidikan utama, dan itu akan menjadi keputusan besar buatku dan keluargaku," tutur Neves ketika bicara soal masa depannya di Wolves saat musim Liga Inggris berakhir.

Neves sendiri jadi tulang punggung Wolves sejak merapat ke Porto pada 2017. Pada musim ini, ia mampu mengemas enam gol dan satu assist dari 35 penampilan di Liga Inggris.

Neves bakal menyusul Cristiano Ronaldo yang kini bermain di Al Nassr dan Karim Benzema yang baru saja merapat ke Al Ittihad. Ri-

wayat Mahrez dan N'Golo Kante juga disebut bakal direkrut klub Arab Saudi. ● vit



RUBEN NEVES
Pemain Wolves



Luis de la Fuente dan skuad Timnas Spanyol mengangkut trofi UEFA Nations League 2023.

Spanyol Akhiri Puasa Gelar II Tahun

"Saya memiliki kepercayaan pada skuad. Kami bangga mewakili negara dan berharap kami mendapatkan semangat kemenangan ke depan," ujar Luis de la Fuente.

ROTTERDAM (IM) - Spanyol menjadi juara UEFA Nations League 2023 usai mengalahkan Kroasia pada babak final yang digelar di Stadion Feyenoord, Rotterdam, Senin (19/6) dinihari WIB. Spanyol menang lewat adu penalti 5-4 setelah seri 0-0 sampai extra time.

Pada babak adu penalti, dua penandang Kroasia, Lovro Majer dan Bruno Petkovic gagal menjalankan tugasnya. Sementara di kubu Spanyol, hanya Aymeric Laporte yang tak mampu mencetak gol dari titik putih.

Keberhasilan Spanyol meraih gelar UEFA Nations League ini sekaligus mengakhiri dahaga gelar selama 11 tahun. Pasalnya, terakhir kali Tim Matador juara adalah saat menjuarai Piala Eropa 2012.

Era tersebut memang menjadi masa-masa emas

Spanyol. Mereka juga sempat menjuarai Piala Eropa 2008 dan Piala Dunia 2010. Namun setelah itu, regenerasi Spanyol tak terlalu baik. Prestasi terbaik Spanyol saat puasa gelar adalah semifinlis Piala Eropa 2020 dan runner up UEFA Nations 2021.

Pelatih Spanyol, Luis de la Fuente, yakin timnya masih akan terus lapar gelar meski telah mampu kembali juara. Ia berharap gelar ini jadi suntikan semangat untuk anak asuhannya menghadapi ajang-ajang berikutnya.

"Gen kompetitif itu membuat Anda ingin memenangkan trofi. Saya memiliki kepercayaan pada skuad. Saya telah melihat mereka naik pangkat dan saya tahu mereka lapar dan akan tetap lapar untuk maju. Saya senang untuk para penggemar kami, yang telah menunjukkan dukun-

gan tanpa syarat. Saya hanya berharap kami mendapatkan semangat kemenangan ke depan dan merasa bangga mewakili negara ini," ujar De La Fuente dikutip dari UEFA.

Menurutnya, skuad La Furia Roja pantas mendapat pujian setelah keberhasilan mengalahkan Kroasia. "Kami harus ingat bahwa 16 tim terbaik di Eropa terlibat dan empat terbaik berada di semifinal. Mencapai final adalah pencapaian besar," ujar De La Fuente.

Pemain Spanyol, Rodri, kembali meraih trofi usai mencapai treble bersama Manchester City. Dia membawa pulang dua trofi dalam kesuksesan Spanyol di UEFA Nations League. Gelandang berusia 26 tahun itu juga ikut dalam adu penalti dan sukses menjebol gawang Kroasia.

Tak hanya meraih trofi UEFA Nations League, Rodri juga membawa pulang trofi individu. UEFA menobatkan Rodri sebagai Player of the Tournament atau Pemain Terbaik UEFA Nations League.

Situs UEFA menyebut Rodri sebagai pemain krusial dalam tim Spanyol yang jadi

juara. Gelandang berusia 26 tahun itu tampil 451 menit dalam lima laga di UEFA Nations League, bikin satu assist dan dengan akurasi operan 94,8%.

Prestasi ini diraih Rodri hanya satu minggu setelah mengantar City menjuarai Liga Champions untuk melengkapi treble. Dia juga terpilih sebagai Pemain Terbaik Liga Champions 2022/2023.

"Saya benar-benar tidak tahu dari mana datangnya kekuatan untuk melakukan semua ini. Kami sudah di batas kami. Saya cuma ingin memberikan segalanya. Semuanya. Ada pertarungan mental setiap 20 menit. Saya cuma bilang ke diri sendiri untuk jalan terus," kata Rodri seperti dikutip UEFA.com.

Sementara di pihak Kroasia, pelatih Kroasia Zlatko Dalic tetap bangga dengan timnya. Pelatih berusia 56 tahun itu juga memberi ucapan selamat kepada Spanyol.

"Pertama, saya mengucapkan selamat kepada Spanyol dan para pemain kami atas pertandingan yang hebat. Terima kasih kepada para penggemar, karena kami

mendapat dukungan yang luar biasa," kata Dalic dilansir dari laman resmi UEFA.

Pelatih kelahiran Bosnia-Herzegovina tersebut mengakui bahwa Timnas Spanyol merupakan tim yang sangat berkualitas. "Kami kalah, sayang sekali, tetapi kami harus bangga. Kami berhasil mencapai final tapi kami tidak menang. Terkadang Anda menang, terkadang Anda kalah. Taruhannya tinggi, permainannya sulit dan lawannya bagus. Kami berlari lagi selama 120 menit. Kami berkualitas, kami bersaing dengan mereka. Saya tidak punya alasan untuk disesali," tandasnya

Menurut Dalic, pertandingan melawan Spanyol secara umum berlangsung seimbang.

"Tadi itu adalah pertandingan yang sangat berat namun seimbang. Saya pikir kami kurang menciptakan peluang. Mungkin kami bisa saja tampil lebih ofensif. Namun, Spanyol juga tidak banyak mencetak peluang. Kami mengambil inisiatif di sebagian waktu, Spanyol di waktu yang lain, dan kemudian datanglah adu penaltinya," tandasnya. ● vit

Griezmann Memilih Bertahan di Atletico

PARIS (IM) - Antoine Griezmann menegaskan dirinya memilih bertahan di Atletico Madrid. Griezmann masih ingin juara di LaLiga. Padahal dia berpotensi meninggalkan klubnya di musim panas ini.

Penyerang asal Prancis itu kembali ke Atletico setelah menghabiskan musim sebagai pemain pinjaman dari Barcelona. Griezmann telah menepakati kepindahan permanen dengan ikatan kontrak sampai 2026.

Pada musim lalu, Griezmann menunjukkan performa yang berpengaruh saat Los Colchoneros finis ketiga di LaLiga. Sebanyak 15 gol dan 17 assist dibukukan Griezmann dalam 38 penampilan, yang berarti dia selalu dimainkan.

Walau terbukti penting bagi Atletico Madrid, Griezmann dikabarkan bisa saja angkat kaki. Salah satu media teratas di Prancis, L'Equipe, belum lama ini mengabarkan bahwa Griezmann lagi didekati Arab Saudi. Selain itu Paris Saint-Germain juga menjadi opsi bagi Griezmann, meskipun belum menunjukkan ketertarikan yang konkret.

Griezmann baru memenangi tiga trofi selama tujuh tahun mem-

perkuat Atletico Madrid. Griezmann mengidamkan untuk memenangi titel juara LaLiga bersama Atletico, sekaligus meredam rumor-hangkang.

"Saya sangat gembira di Atletico. Target utama saya adalah memenangi LaLiga bersama mereka karena saya belum pernah memenanginya, dan mengapa tidak melakukan hal-hal besar di Liga Champions juga? Saya merasa nyaman di sini, dan begitu pula dengan keluargaku. Tidak akan ada sebuah perubahan," kata Griezmann kepada Telefoot.

Dalam wawancara tersebut, pemain berusia 32 tahun itu juga mengaku sangat kecewa setelah Kylian Mbappe didapuk sebagai kapten baru Timnas Prancis. Namun, kini Griezmann sepenuhnya di belakang Mbappe.

"Saya merasa terluka selama satu atau dua hari. Tapi saya sepenuhnya mendukung kapten kami, Kylian. Saya tidak akan mengubah apa pun, karena itulah diriku," lugas Griezmann. ● vit



ANTOINE GRIEZMANN
Pemain Atletico Madrid

MU Belum Menyerah Buru Mount

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) belum mau menyerah mengejar Mason Mount. Terbaru mereka bersiap menaikkan tawaran untuk mendapatkan gelandang Chelsea tersebut.

Dalam laporan Daily Mail dan Sky Sports disebutkan, MU bakal mengajukan angka senilai 50 juta Pound untuk menebus Mount. Angka itu meningkat dari tawaran pekan lalu yang ditolak The Blues, yakni 40 juta Pound. Kontrak Mount di Chelsea akan habis musim depan.

Mount diketahui tertarik pindah ke Old Trafford dan sudah mencapai kesepakatan personal dengan MU, namun kini tertahan di negosiasi nilai transfer. Ia sudah menolak tawaran perpanjangan kontrak dari Chelsea dengan gaji 200 ribu Pound per pekan.

Chelsea juga diyakini tak akan mempertahankan Mount, namun menginginkan nilai jual yang signifikan untuk menam-

bah kas. Patut dinanti apakah tawaran MU kali ini kembali ditolak atau tidak.

Mount merupakan jeblon akademi Chelsea. Namun saat ini The Blues kelebihan pemain Selain dirinya, masih ada banyak pemain mereka yang akan dilepas agar komposisi tim menjadi ideal.

MU mengincar Mount untuk memperkuat lini tengah. Saat ini MU dinilai tak memiliki kedalaman yang cukup. Meski sudah memiliki Bruno Fernandes, Christian Eriksen, dan Casemiro absen, kualitas pengganti di bench dinilai tak setara.

Apalagi Eriksen mulai kewalahan untuk bermain 90 menit penuh. Ia juga sempat cedera cukup lama, di waktu yang krusial pula. Usai natal 2022, ia cuma bermain penuh sekali dalam 15 penampilan. ● vdp



MASON MOUNT
Pemain Chelsea

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com